

ZfIR 2014, A 5

Neue Richterinnen beim Bundesgerichtshof

Der Bundespräsident ernannte Richterin am Oberlandesgericht Dr. *Eva-Maria Derstadt* und Richterin am Oberlandesgericht *Christiane Graßnack* zu Richterinnen am Bundesgerichtshof (BGH).

Richterin am BGH *Graßnack* (46) wurde dem vornehmlich für das Bau- und Architektenrecht zuständigen VII. Zivilsenat zugewiesen. *Graßnack* war in den Jahren 2004 bis 2007 drei Jahre als wissenschaftliche Mitarbeiterin an den BGH abgeordnet. Nach der Ernennung zur Richterin am LG Aachen folgte Ende 2008 die Beförderung zur Richterin am OLG Köln. Dort war sie neben ihrer rechtsprechenden Tätigkeit in verschiedenen Zivilsenaten zugleich für mehrere Jahre auch als Dezernentin in der Verwaltungsabteilung des Gerichts eingesetzt.

Richterin am BGH Dr. *Derstadt* (45) war von 2005 bis 2008 als wissenschaftliche Mitarbeiterin an den BGH abgeordnet. Im Mai 2008 wurde sie zur Richterin am OLG Hamm befördert und war seit Juli 2008 Rechtsreferentin beim EuGH in Luxemburg im Kabinett des deutschen Richters Prof. Dr. *von Danwitz*. Frau Dr. *Derstadt* wurde dem vornehmlich für das Bank- und Börsenrecht zuständigen XI. Zivilsenat zugewiesen. (Quelle: Pressemitteilung des BGH № 18/2014 vom 30.1.2014)